

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA GENERAL

LA SOCIEDAD EN EL CONTEXTO ACTUAL

ENSAYO UNIDAD TRES

ING. JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

ALEJANDRO GUZMAN ARROYO

11/07/2022



INTRODUCCIÓN

Se considera que la sociedad actual es una etapa avanzada de la modernidad y propone una visión hasta cierto punto alarmante, pues considera que "la sociedad del riesgo es una sociedad catastrófica. En ella, el estado de excepción amenaza con convertirse en el estado de normalidad" (Beck, 1998:30).

El término sociedad (del latín *societas*) alude a un concepto polisémico que designa a un tipo particular de agrupación de individuos que se produce tanto entre los humanos (sociedad humana o sociedades humanas, en plural) como entre algunos animales (sociedades animales).

La palabra proviene del latín *societas*, que significa asociación amistosa con los demás. El concepto de sociedad supone la convivencia y la actividad conjunta de los individuos de manera organizada u ordenada, e implica un cierto grado de comunicación y cooperación.

El contexto de la sociedad actual se desarrolla en medio de una corriente de avances tecnológicos, científicos y productivos y otra de aplazamiento de la justicia, la igualdad y la paz. El entorno en el que vivimos actualmente se denomina sociedad de la información. Actualmente vivimos en una sociedad deshumanizada, nos movemos por egos personales, no miramos a las personas que nos son cercanas, y no digamos ya a las que tenemos lejos... podríamos hablar de África, del hambre, del pueblo Haití, de las diferencias entre el primer mundo y los países subdesarrollados, etc...

Por más que tratemos como una sociedad desarrollada la verdad es que aun estamos muy lejos de poder ser una sociedad, muy bien definida ya que como sociedad estamos muy divididas, como las riquezas que tiene y cuenta una sociedad, entonces que podemos hacer como parte de la sociedad en una evolución que nos permite, poder alcanzar el éxito por medio de los recursos que se nos da para evolucionar.





ALBORES

LA SOCIEDAD EN EL CONTEXTO ACTUAL

Desde los inicio de la era antigua, asta nuestros días el ser humano a formado grandes sociedades que le ha permitido alcanzar las evoluciones y la creación de tecnologías modernas que hace que nuestras vidas sean mas fáciles, pero nada ha sido fácil ya que dentro de una sociedad sea antigua o moderna existe divisiones de poderes lo que ha provocado que la existencia sea difícil para los habitantes dentro de una sociedad, siendo ellos los mas vulnerable teniendo que pagar impuestos, para sus gobernantes o representantes de una sociedad, los cuales como sociedad muchas de las veces no reparten las riquezas siendo esto que el pueblo como sociedad tomen decisiones, ocasionando un conflicto bélico llevando esto a las exterminio de una sociedad como las mas antiguas como la dinastía Ming que fue una de las granes sociedades que mas riquezas tuvo y que la misma sociedad lo llevo a la extinción.

Otras de las mas grandes sociedades que de la misma manera lo llevo a la extinción y también fue conquistada fue la sociedad romana, en la actualidad existen sociedades modernas con grandes riquezas como, Japón, china, estados unidos, Inglaterra.

Actualmente las grandes sociedades entran en conflictos para interponer una forma de idealista que les permita tener el control de las grandes masas, de ciudadanos los cuales son partes importantes de una sociedad, en estos tiempos modernos. Sea desarrollado grandes tecnologías que les permite por medio de ello tener el control de una sociedad dormida, por medios de redes sociales y de otras como los video juegos, dándole mas poder a los oligarcas ser mas poderosos, pero aun así y con toda la tecnología que existe somos una sociedad en decadencia por las múltiples enfermedades que existen, poniendo así en riesgo de ser exterminados por nuestras propias manos, así ocasionando nuestra extinción como sociedad.

Muchos de los llamados nuevos movimientos sociales, en particular los de las mujeres y los grupos indígenas, pueden ir incluso más lejos, al desafiar los presupuestos fundamentales sobre los cuales se han edificado las concepciones liberales de los derechos.





ALBORES

CONCLUSIÓN

Para no llegar a nuestra extinción como una sociedad, debemos rediseñar la sociedad junto con lo que ya tenemos basadas en la experiencia acumulada por siglos de enseñanza hacer un modelo en bases de principios fundamentales para subsistir, expresando nuestras ideas de jóvenes y ancianos, a menudo solo lo que tienen el poder son los que deben aprender a escuchar las nuevas ideas para hacer cambios congruentes.

Usar estrategias que pueden dar grandes resultados relacionado con el entorno social, haciendo nuevas competencias y reglamentación con nuevas tecnologías, surgiendo cambios en los recursos, redefiniendo una sociedad mucho mas centrada y con valores que les permita coexistir dentro de una sociedad.

En el diseño se concentra los aspectos de una sociedad bien definida con pilares que lo sustente por generaciones que le permita alcanzar una evolución con un capital sustentable , que no se imponga un régimen autoritario que quiera controlar una sociedad ,de ninguna manera negarle a su propia forma de vida. Si no se tiene en cuenta el contenido social y el contenido de clases de los acontecimientos, es imposible orientarse correctamente en la interpretación de los diversos fenómenos.

BIBLIOGRAFÍA:

[Sociedad - Wikipedia, la enciclopedia libre](https://es.wikipedia.org/wiki/Sociedad)
[https://es.wikipedia.org > wiki > Sociedad](https://es.wikipedia.org/wiki/Sociedad)

Usher (1981: 98):

Problemas socioeconómicos Vidaca

Montenegro,

M. Et. Al.

UAS/DGEP

